
20210718 www.ziondaily.com

錫安教會 2021 年 7 月 18 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol.597      修補時間的遺憾（  2  7  ）     

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

影片：時事追擊：  2021      年      7      月      Delta      變種病毒疫情發展  

上星期 2021 年 7 月 11 日首播的精華短片（VO）

「時事追擊：2021 年 7 月新冠肺炎疫情應驗篇」，已詳盡解說，

當前備受全球關注、傳染力極強的 Delta 變異株，

正是今年 5 月，日華牧師鑑於當時印度大規模爆發的疫情，

早已警告和提醒弟兄姊妹防範的病毒，因它極有可能會演變成第四馬瘟疫，觸發全球疫症大災難。

隨後，即今年 6 月 1 日，

世界衞生組織（WHO）為避免最早發現病毒株的國家被「污名化」，

因而決定以希臘字母，命名新冠變種病毒，最初於印度發現的變種毒株，則被稱為 Delta。

Delta 在希臘字母中，正是第四個字母，完全吻合《啟示錄》的第四馬。

事件完全應驗，日華牧師於一個月前作出的警告。

6 月 24 日，澳洲第一大州新南威爾斯州（New South Wales），

在當地發現首宗 Delta 變異株確診後，已連續 3 日錄得超過兩位數本土確診個案，

使最新一波疫情的總感染人數累積超過 40 例。

新南威爾斯州州長貝雷吉克莉安表示，現在大概是當地疫情爆發以來最可怕的時刻。 
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根據《路透社》報道，新南威爾斯州實施嚴格防疫管制措施，因該州的人口佔全澳洲的五份之一，

當地的衞生官員警告，儘管只是最低程度的接觸，仍然存在感染風險。

目前新南威爾斯州政府，已在悉尼實施室內強制佩戴口罩的規定，

並限制指定區域內的民眾不可離開城市，家庭聚會亦最多不得超過 5 人。

新聞片段：

The Australian state of New South Wales has sounded a fresh warning as Covid-19 cases climb.

澳洲新南威爾斯州發出新警告，應對新冠病例飆升，

The state’s leader said it is the scariest period since the pandemic began.

州長指這是疫情爆發以來最可怕的時刻。

The latest outbreak is centered on Sydney.

最新爆發集中在悉尼，

Now, the city has reported 11 new cases the third day in a row the tally has entered double digits.

該市錄得 11 宗新個案，連續第 3 日錄得雙位數的確珍個案。

The Delta variant is driving the spread.

Delta 變種病毒促使疫情擴散，

More than 30 cases are now linked to the Bondi cluster.

超過 30 宗個案與邦代海灘傳播鏈有關。

Health officials say transmission could be happening through fleeting contact with infected persons.

衛生官員指，病毒能通過與患者極短暫的接觸而傳播。

Authorities are bracing for more cases as a virus enters state politics.

隨著病毒擴散至政界，當局正準備應對個案上升。

The agriculture minister has tested positive or the health minister has been moved into isolation.

農業部長檢測呈陽性，衛生部長正接受隔離。

Sweeping restrictions have already been imposed across Sydney and officials are resisting calls for a full

lockdown.

悉尼已實施嚴格的防疫管制措施，同時官員反對全面封城。

Yeah, that’s right. The virus has jumped borders.

是的，沒錯，跨州傳播已出現了。
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A case has been confirmed and linked to the latest New South Wales outbreak.

有一宗確診個案證實與新南威爾斯的爆發有關。

A man who flew from Sydney to Melbourne tested positive to the highly contagious Delta variant.

一名從悉尼飛往墨爾本的男子，被驗出帶有傳染力極強的 Delta 變種病毒，

And his employer also tested positive today to the virus.

他的僱主今日亦被驗出對病毒呈陽性反應。

It has been picked up quite quickly.

幸好個案很快就被發現，

And the rest of the country has also responded very swiftly.

全國其它地區迅速作出回應。

It now seems that the hotspots of New South Wales have been isolated from the rest of the country.

現時新南威爾斯州的爆發熱點，已和全國其他地區隔離，

States and territories have closed their borders to this area.

各州已封鎖進出該區的邊界，

So, people have worked quite quickly to prevent any more interstate cases.

各地迅速採取行動，預防更多跨州個案。

And that did cause a little bit of travel chaos today.

這卻造成了州際交通混亂，

Flights were canceled. Planes were turned around. 

航班被取消，有已起飛的航班須折返。

And the New Zealand travel bubble has also been halted for the minute.

與新西蘭的旅遊氣泡亦要暫停，

So, the quick response does mean that the risk at the moment is quite low.

因各地反應迅速，現時風險仍然較低。

But, contact tracers are still keeping an eye on how far the outbreak has spread.

但追蹤接觸者工作仍在進行，以監察疫情蔓延情況，
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And we will find out more information in the coming days.

未來數天將會有更多數據。

6 月 25 日，澳洲新南威爾斯州錄得 22 宗本土確診個案，是近期本土確診增長最多的一次。

新南威爾斯州州長貝雷吉克莉安同日宣佈，

悉尼、胡拉勒（Woollahra）、威弗利（Waverley）及蘭域（Randwick），

四個地方政府行政區即晚起封城一周，

除必要的工作、教育、醫療、購買食物或戶外運動等緊急情況外，

凡在上述四個地區居住或工作的居民，一律不得外出。

新聞片段：

That when you have a contagious variant like the Delta virus,

當面對傳染力強的變種病毒，例如 Delta 病毒，

a three-day lockdown doesn't work.

僅維持 3天封鎖是行不通的。

If we are going to do this, we need to do it properly.

如果要抑制傳播，就必須妥善處理。

There's no point doing a three-day lockdown and then having the virus continue to bubble away in the

community.

若只維持 3天封鎖，病毒卻繼續在社區中散播，此舉是毫無意義的。

Now,  if  after  seven days,  there's  a  dramatic  change  in  the  trend well  obviously  we will  evaluate  the

situation. 

若 7天後趨勢有戲劇化轉變，顯然我們會再評估情況。

But at this stage, the best health advice we have is that a two-week period or until midnight the Friday, the

9th of July, is necessary. 

但現階段最好的防疫建議，是封城兩週，直到 7 月 9 日週五午夜。

In order to make sure we get to our target of zero community transmission, which has always been our

target from the beginning of the pandemic.

以確保達到社區零傳播的防疫目標，這是我們自疫症爆發至今的目標。

在整場疫情期間，人們一直被告知，沒有必要進行恐慌性囤貨。

然而，當政府宣佈悉尼啟動 7天封鎖措施後，市民隨即開啟搶購模式，

貨架上的日用品、衞生紙、麵條和大米等主食，再次被一掃而空、供不應求。
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新聞片段：

Just 24 hours into lockdown.

封城後僅僅 24小時，

flour, pasta and of course toilet paper are flying out supermarket doors as buyers rush to fill their trolleys.

超巿內的麵粉、麵條和廁紙統統售罄，巿民爭相把購物車裝滿。

Despite a stern warning from the premier and police there are now empty shelves across the city and

beyond.

儘管州長和警察已發出嚴厲警告，悉尼及周邊地區的超市貨架現已空空如也。

But, supermarket giants insist there’s plenty of stock to go around.

但大型超巿卻強調貨源充足。

On the Central Coast, the supermarket shopping race showing no signs of slowing down.

在中央海岸，超巿搶購潮沒有緩解跡象。

The Costco Wholesale at Lidcombe.

位於 Lidcombe區的 Costco 超巿，

Woolworths at Erina Fair,

不同地區的 Woolworths 超巿：艾琳娜集市。

Campsie, Narrabeen, Erskineville,

墾思、納拉賓、艾斯金內威爾。

Coles — Green Valley and Broadway.

位於翠谷和百老匯市的 Coles 超市，

（When lockdown is announced in Sydney）

（當悉尼宣佈封城之際）

all hit hard.

全都是搶購對象。

The usual suspects snapped up in a fury, many shoppers find hard to understand.

日用品一如既往被搶購一空，勢不可遏得令許多顧客費解。

I don’t know why every time there’s a lockdown, the toilet paper goes missing.
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我不曉得為何每次封城，廁紙都會斷貨。

For many, the panic is palpable.

對很多人而言，恐懼是切身感受。

This was Chatswood today. Lines of shoppers snaking through the center just waiting to get into Coles.

這是今天車士活區的情況，長長的人龍只為排隊進入 Coles 超市購物。

It’s nuts.

真是瘋狂！

The message from authorities is simple.

當局發放的信息很簡明，

after police were called to Woolworths in Kellyville.

警察來到凱利維爾區的 Woolworths 超市，

Large crowds not adhering to Covid safe requirements.

群眾沒有遵守新冠防疫限制規定。

When we look at some of this panic buying again, we just all shake our heads it is simply not required. And

not needed.

當我們再次見到恐慌搶購時，我們只是搖頭，因為根本無必要，而且無需要。

Inside the Coles supermarket warehouse in Eastern Creek 2,000 pallets of toilet paper will be distributed

across the state over the next 24 hours.

在悉尼東溪區的 Coles 超巿倉庫內，有兩千份廁紙將會於 24小時內分發到州內各地。

中國方面，自 5 月 21 日至 6 月 25 日，

短短一個月內，廣州和深圳兩地先後遭遇三次本土疫情，

分別為「5·21廣州疫情」、「5·21 深圳疫情」和「6·14 深莞疫情」，

而引發本土疫情的元兇，正正就是 Delta 變異株。

中國抗疫專家鍾南山表示，Delta 變異株的傳播力比普通病毒株高出一倍。

感染者體內的病毒載量亦高出 100倍。

此外，從廣州病例的情況看來，Delta 變異株的潛伏時間為 13 至 15天，

少數個案更可長達 20天以上，遠遠多於普通病毒株的 7 至 9天。

沒錯！Delta 變異株不單止傳播力比普通病毒株高一倍，潛伏時間更可以長達 20天以上。
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換句話說，即使帶菌者已經完成了 14天隔離程序，

病毒仍可以令患者出現確診情況，令人防不勝防。

 

日本 NHK電視台報道，烏干達奧運代表團日前抵達東京，

有一名成員在機場被檢測出確診，患者遭感染的，就是最早在印度發現的 Delta 變異株。

東京確診病例數連續 2天錄得超過 500 例，重症病例的比重亦大大增加。

日本政府警吿民眾，國內已至少出現 6 宗新冠變異株「Delta +」的病例，

在未來一段時間裡，新冠疫情或會再次急劇擴散。

與此同時，疫情已蔓延至奧運代表團的內部，

抵日參加東京奧運會和殘奧會的外國運動員及相關人士，再有 4 人證實確診。

而此前，烏干達代表團的 9 名成員中，已有 2 人確診。 

截至目前為止，英國和以色列有超過 6 成人，已經接種第一劑疫苗，

但基於最近Delta 變異株肆虐，疫情雙雙反彈。

有見及此，歐盟國家開始對英國入境的旅客，採取更嚴格的限制措施，

以色列亦暫緩全國解封，恢復室內戴口罩的規定。

消息一出，引起大批英國機師及空服員強烈抗議，不滿政府因 Delta 變異株而延遲解封，

民眾回國後還要強制隔離，導致出國意欲大減，航空、旅遊業大受打擊。

 

現時，英國有 65.4%人口已接種第一劑疫苗，

但最新一周還是錄得 35,204 例 Delta 新增確診個案，

比上周增加了 46%，持續居高不下的確診數字，

驅使越來越多國家對英國入境的旅客作出限制。 

即使相隔了一整個海峽，位於英國對岸的德國和法國，

也害怕 Delta 變異株在英國擴散的悲劇，會在他們國內上演。 

德國總理默克爾表示非常關注 Delta 變異株，

並強調將會採取更多協調措施，尤其是變種病毒比較活躍的地區。

 

法國總統馬克龍則警告民眾，一定要保持警覺，

Delta 變異株的傳播速度，比之前其他變異株還要快。

6 月 24 日，以色列疫情持續反彈，錄得多達 227 宗新增確診，

以色列衞生部宣佈，由 6 月 25 日中午 12 時開始，

重新實施室內場所強制戴口罩的防疫規定，以色列單日暴增破百例新症，

其中染上 Delta 變異株的患者，更有一半人早前已注射了疫苗。
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6 月 25 日，澳洲面對Delta 變異株肆虐，

決定於 6 月 26 日凌晨起，封鎖悉尼市中心、東部邦代海灘等區域，為期一周。

 

同日，巴西新增 79,277 例確診，包括Delta 變異株，

當天，巴西總統博索納羅及三位部長，

於聖保羅州索羅卡巴市出席一次活動時，未有佩戴口罩，

被該州衞生監督局罰款，每人罰款 552.71 雷亞爾，折合約港幣 850元。

來勢洶洶的第 3 波疫情，正席捲非洲大陸，

人口將近 13億的非洲，累計確診病例逼近 530萬、死亡病例多達 139,000 人。

然而，由於當地經濟能力差、醫療系統落後，外界質疑官方的統計數據有被嚴重低估。

不過，目前至少有 12 國，因應近日疫情復燃而拉響警報，

預計未來 3周內，非洲確診病例將會再創新高。

世衞指出，最先在印度發現的 Delta 變異株，目前已蔓延至非洲 14 國，

剛果民主共和國和烏干達的新增確診病例，大部分都是 Delta 變異株所致。

世界衞生組織（WHO）非洲區主管莫耶提（Matshidiso Moeti）表示，

非洲第 3 波疫情來勢洶洶，蔓延更快、殺傷力更大，

這波最新疫情，有極大可能會成為非洲最嚴重的一次。

非洲疾病管制暨預防中心（Africa CDC）主任恩肯加松（John Nkengasong）形容，

第 3 波疫情將會是慘絕人寰，且極具毀滅性。

最新資料顯示，自 4 月初 Delta 變異株出現至今，

南非平均每日確診病例的增幅為 15倍，醫院收治的病患亦增加了約 60%。

6 月 25 日，德國羅伯特·科赫研究所（RKI）最新資料顯示，

Delta 變異株佔比於短短一周內翻倍，達至 15.1%。

目前，該國已出現 Delta 變異株聚集性感染。

隨著足球賽事歐洲盃小組賽結束，16 強淘汰賽亦即將開啟，歐洲多國政府越發擔憂疫情擴散，

丹麥傳媒報道，至少有 7 名觀眾在現場觀看歐洲盃比賽後確診，

當局呼籲同場的 2.5萬名觀眾，盡快進行病毒檢測。

歐洲盃半決賽和決賽將在英國倫敦的溫布利大球場舉行，屆時將有多達 6萬觀眾進場。

然而，當前英國正正是歐洲疫情最嚴重的國家，

該國總理默克爾和意大利總理德拉吉，對在英國舉行決賽的安排表示質疑，

並建議一眾德國球迷不要前往英國觀賽。
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歐洲疾控中心最新發表的預測警告指，直至 8 月底，歐盟國家流行的新冠毒株中，

將會有 90%來自傳染性更強的 Delta 變異株。

澳洲悉尼自 6 月中，出現邦迪沙灘感染群組後，

感染群組持續擴大，一度蔓延至市中心及西部市郊，

6 月 25 日再錄得 17 宗確診，令整個群組累計增至 65 宗確診。

新南威爾斯州州長貝雷吉克莉安（Gladys Berejiklian）表示，

居家令同樣適用於上班族，因為往返中央商務區的上班族，極有可能將病毒帶到郊區。

6 月 26 日，西班牙大批中學生為慶祝學期結束，

聯群結隊前往馬略卡島旅遊，結果超過 800 人回家後確診。

染疫學生遍佈全國 17 個地區之中的 8 個，

目前，至少有 5,000 名人士及學生現正進行隔離。

有曾到馬略卡島遊玩的學生稱，他的朋友全都確診了，

當局現正調查各活動單位有否落實防疫規定。 

6 月 27 日，鑑於 Delta 變異株肆虐，

南非總統拉馬福薩宣佈，將封城等級提升至第四級，以應對第三波疫情。

這是該國近一個月來，第三次上調封城等級。

封城期間，南非全國禁止一切聚會、停止一切酒類銷售、

延長宵禁時間、餐廳禁止堂食，全國學校亦從 6 月 30 日起全面停課。

 

6 月 28 日，由於 Delta 變異株在英國境內擴散的現象嚴重，

德國向歐盟提出，不論來自英國的旅客是否已接種新冠疫苗，一律禁止他們入境歐盟。

報道指，德國總理默克爾希望將英國列為「令人憂慮的國家」（country of concern），

全面禁止來自英國的旅客入境德國等歐盟國家。

同日，澳洲政府發表報告指出，經濟展望深受新冠疫情影響，

這種流行病帶來的大蕭條，為迄今最嚴重的全球經濟衝擊。

雖然澳洲的復甦狀況良好，但影響仍會持續多年。

當局續指，於疫情期間，關閉邊境與封城等一系列防疫措施，

將會造成財政赤字，以及人口增長趨緩，後續影響預料至少長達 40 年之久。

大家確實沒有聽錯！

澳洲政府表示，這場疫情造成的影響，將會持續 40 年之久。

當地財政部公佈的「2021 年跨世代報告」顯示，
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澳洲在疫情爆發初期迅速關閉邊境，加上生育率下降，

將會導致人口增長速度趨緩，並拖累經濟至 2060 年。

 

印度衞生部公佈的疫情資料顯示，

截至 6 月 28 日，印度累計確診病例 30,279,331 例、死亡 396,730 例。

為應對Delta及Delta +兩種變異株來襲，

印度衞生部去信泰米爾納德邦、拉賈斯坦邦、卡納塔克邦等 8 個邦和地區政府，

要求當地立即採取措施禁止人員聚集，以防變種病毒快速傳播。

在印度忙於應對第二波疫情之際，由於雨季的到來，

原本淺埋在恆河岸邊的數百具屍體，被印度北方邦的季節性洪水沖刷出來，

其中，有大部分可能就是新冠患者的屍體。 

6 月 28 日，受 Delta 變異毒株影響，英國的確診病例數不斷增加，

短短一日內新增多達 22,868 例，為今年 1 月底以來單日最高。

6 月 29 日，英國官方發表的最新數據顯示，

當地單日新增確診病例 20,479 例、死亡病例 23 例，

由此可見，英國單日新增確診人數仍然不斷持續攀升。

英國蘇格蘭公共衞生部門表示，蘇格蘭有近 2,000 例新增病例，與觀看歐洲盃賽事有關。

其中有三份之二人，在 6 月 18 日，曾經前往倫敦觀看了蘇格蘭隊與英格蘭隊的足球賽事。

據美國傳媒報道，當地感染 Delta 變異株的病例數正在不斷攀升，確診病例幾乎覆蓋美國所有州份。

美國疾病控制與預防中心表示，

目前，美國每 5 例新增確診中，就有 1 例證實感染 Delta 變異株。
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美國衞生專家和官員擔心，疫苗接種率低的地區，

到了今年秋冬季，或會出現 Delta 變異株確診病例激增的情況。

 

6 月 30 日，為阻止Delta 變異株蔓延，

澳洲繼東部城市悉尼封城後，西部大城市珀斯也展開了為期 4天的封城，

及後，新南威爾斯州再增加 22 宗本土確診，導致悉尼解封無望。

當地政府下令，珀斯及鄰近的皮爾地區居民，如非必要都不能外出。 

另外，3 個城市包括西澳省珀斯、昆士蘭省布里斯班和北領地達爾文，亦相繼封城，

澳洲總人口近半數人受影響，被禁止外出。 

另一方面，日本為迎接 7 月 23 日東京奧運會開幕，

自 7 月 1 日起，開始使用最新版防疫手冊，

規定奧運相關人員入境前，開始接受核酸檢測的頻率，及確診感染時的隔離措施，

亦規定了相關人員在日本國內的行動範圍，

若有違反，可能會被剝奪參與資格並罰款，甚至驅逐出境。

近日，期刊《疫苗》（Vaccines）的編委會內部，出現了意見分歧，

至少兩名頂級期刊學者宣佈辭任，包括美國西奈山伊坎醫學院微生物學教授 Florian Krammer，

及英國牛津大學詹納研究所免疫學家 Katie Ewer。

事源，兩人曾發佈一篇論文《新冠肺炎免疫接種的安全性 —— 我們應該重新思考接種策略》。

研究團隊分析了以色列百萬人真實的接種資料、荷蘭藥物警戒中心（LAREB）資料等等，

認為新冠疫苗在免疫學上是有效的，能預防新冠肺炎的感染率、發病率和死亡率。

只是，其危害和副作用卻極高，每 100,000劑次疫苗接種中，

就有約 700 例不良反應、16 例嚴重不良反應，及 4.11 人不幸死亡的慘況。

沒錯！每 100,000劑次疫苗接種中，至少有 4.11 人不幸死亡。

研究團隊得出結論：

「若接種疫苗能夠避免 3 人死於疫症的話，

其代價，就是有 2 人在接種後，因副作用而不幸死亡。」

這就是報告中所發現，接種疫苗需要承擔的風險。

日本厚生勞動省發表報告，截至 7 月 2 日，已累計 554 人在接種輝瑞疫苗後死亡，

其中一名死者，為 80 多歲女性，於接種 7天後死亡，

醫生診斷死因是血小板減少和蛛網膜下腔出血，亦無法否認死因與注射疫苗有關。

此外，日本國內亦有 2 人在接種莫德納疫苗後死亡。

有關接種與死亡之間的因果關係，厚生勞動省稱，其中一例為「無法評估」，另一例則「評估中」。

7 月 1 日，突尼斯衞生部宣佈，
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非洲突尼斯新增 6,776 例確診，突破歷史紀錄，累計死亡人數為 1.5萬人。

為防疫情進一步蔓延，政府決定在首都突尼斯大區實行嚴格封禁。

同日，馬來西亞疫情持續升溫，形勢非常嚴峻，

吉隆玻及周邊部分地區，進一步收緊防疫限制措施。 

其中，馬來西亞的雪蘭莪州，一直是單日最多新增確診病例的地區，

從 6 月 23 日至 6 月 30 日，該州確診病例數幾乎每日平均逾 2,000 例。

7 月 2 日，南韓新增 826 例確診，

累計確診 158,549 例，為 6 個月以來的最高值，確診患者亦出現 Delta 變異株。

各項指標顯示，首都圈等各地疫情的形勢，恐怕會進一步惡化。

7 月 3 日，受 Delta 變異株影響，非洲多地近日面臨新一波疫情，

無論是新症數字、入院人數或死亡數字均有上升。

世衞非洲區辦事處主任莫提（Matshidiso Moeti）指，

非洲這一波，因傳染性更強的 Delta 變異株引發的疫情，

其爆發速度及規模，是史無前例，其威脅程度亦提升至全新水平，

意味著，會有更多重症及死亡個案出現，

呼籲所有人立即採取行動、加強預防措施，防止悲劇發生。

南非新冠肺炎病例上周激增 25%，總統拉馬福薩警告，由於 Delta 變異株肆虐，

新一波疫情正大規模捲土重來，導致醫療系統瀕臨崩潰。  

 

另外，俄羅斯亦受 Delta 變異株影響，

當地新增 697 名患者病逝，已連續 5天創下死亡人數新高。

 

就此，於 2021 年 7 月 16 日，日華牧師校對這段精華短片時，

按著Delta 變種病毒及全球疫情的發展，以現實狀況和數據推理，

分析其實可以從俄羅斯這個國家的疫情發展，

大約估計得到，全球疫情究竟能否逐步減退和消失，

因為俄羅斯這個國家，其實就是全球疫情的一個指標。

 

以下，是節錄 2021 年 7 月 16 日，日華牧師錄音分享的見解。

*************************************************************************************

按著一般的推理，現時疫情一直持續，

假如想預先知道疫情何時 subside（平息）、感染數字慢慢下跌，

只要看著俄羅斯的情況，就已經可以知道了。

假如俄羅斯一直嚴重下去，其他國家就預備持久戰吧，
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如果俄羅斯慢慢平息、感染數字持續下降，

那麼，其他國家至少還要一、兩個月後，才會開始慢慢減少。

因為俄羅斯於普世而言，他們的抵抗力，

是除印度之外，身體最強壯、抵抗力最高，能在冰天雪地裡生活的民族，

對於呼吸系統的炎症，有著最強的抵抗力。

所以，假如俄羅斯一直爆發疫情，並且沒完沒了，

那麼，其他國家就不用指望能平息了，全部國家都無法平息，

因為我們這種社區，普遍人的身體都是較弱的，必定完蛋。

所以，現時的病毒感染，一直擴散至俄羅斯，

輕易能看見，假如俄羅斯在這幾個月，疫情一直嚴重下去，

那就完了，全球都必完蛋了。

*************************************************************************************

另一方面，7 月 6 日，以色列衞生部門公佈一份初步研究，

顯示美國藥廠輝瑞與德國生物科技公司 BioNTech研發的新冠疫苗，

對預防感染 Delta 變異株及其症狀的效用明顯大減。

 

印尼西亞爪哇島一間公立醫院表示，由於 Delta 變異株流行，大批新冠患者湧入醫院，

導致氧氣耗盡，至少 63 名患者因缺氧死亡。 

同日，7 月 6 日，日本疫情因傳染力更強的 Delta 變異株而升溫，

感染人數一周內增加 1倍，三份之二集中在以東京為中心的首都圈。

截至 7 月 5 日為止，日本已有 20 個都府縣，
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出現感染 Delta 變異株的案例，東京更將近 4 成人感染該病毒株。

專家憂心，日本 7 月下旬有連續假期，加上舉辦奧運，可能會令疫情擴大。

7 月 7 日，南韓新增 1,212 宗確診，數量再度破千，創下今年新高，

境內疫情已達到大流行水平，加上傳播力強的 Delta 變異株不斷蔓延，

目前，南韓的疫情已進入第四波，預計高峰會持續至下月初。

總理金富謙宣佈，將首都圈的新版防疫響應措施再延長一周。

同日，7 月 7 日，美國德州一個由教會舉辦的夏令營爆發疫情，

超過 450 名參加者裡，已有 125 人確診，至少 3 個樣本中出現 Delta 變異株，

而感染者從營地回家途中，亦極可能會造成更大量感染。

而這一次，並非近期的首次，

早於 6 月 30 日，美國伊利諾州已有一座夏令營爆發聚集性感染，造成 85 人確診。

7 月 8 日，隨著Delta 變異株蔓延全球，新冠肺炎死亡人數突破 4百萬。

東南亞地區疫情急劇惡化，多國的新增確診病例數和死亡病例數，

均創下疫情爆發以來的最高紀錄。

現時，印尼單日新增 38,391 例確診，是一個月前單日新增確診病例的 6倍之多！

而每日新增死亡病例的數量，亦是 7 月初的 2倍。

7 月 8 日，印尼新增死亡病例 852 例，是疫情爆發以來第二高，

而印尼人口最多的爪哇島，醫療資源已極為告急。

另外，緬甸單日新增確診病例首次超過 4,000 例，馬來西亞和泰國的新增死亡病例數亦創下紀錄；

而柬埔寨單日新增確診病例和死亡病例數，均達到過去 9天內的最高值。

 

7 月 9 日，國際奧委會等五方磋商後，正式決定以「空場」舉辦東京奧運會大多數賽事，

目前已售出的 363萬張門票，絕大多數會進行退票處理，

東京奧組委多名負責人，流著淚向期待已久的民眾致歉。

而東京奧組委下一步計劃，是收縮志願者和醫療人員的規模，以節省今次奧運會的龐大成本，

因「空場」舉辦東京奧運會的決定，將會為日本帶來超過 800億日元的損失。

另外，法國境內，過去 3周，關於 Delta 變異株的感染個案，每周增加一倍，

從 3周前佔確診宗數的 10%，升至上周的 20%，本周更達 40%的增幅。

法國 11 個大城市地區的新冠感染率較高，圍繞首都的大巴黎區情況亦迅速惡化，

由於現時歐洲多國和地區，正遭受 Delta 病毒肆虐。
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有見及此，法國政府勸喻國民︰

「避免在這個暑假，前往西班牙和葡萄牙或其他地方度假」。

7 月 9 日，越南爆發歷來最嚴重的新冠疫情，全國新增 1,616 宗確診，

有 900萬人口的胡志明市，至今累計逾 9,400 人確診，同日開始為期兩周的封城。

越南曾是全球抗疫的模範，全國感染人數一直偏低，就算疫情肆虐全球超過一年，

但今年 4 月底，疫情尚未在越南嚴重爆發時，她的累計確診個案一直不足 3,000 宗。

然而，5 月隨著Delta 變異株出現並擴散，在短短兩個月內增至逾 2.6萬宗，增幅超過 8倍。

同日，7 月 9 日，疫情最嚴重的曼谷和周邊 5 個府，

實施類似宵禁的措施，當地民眾被規定，除非有必要理由，

否則，每天晚上 9 時，到翌日凌晨 4 時不能出門，

大眾運輸營運時間亦被縮短，每晚 9 時至翌日凌晨 3 時不能營運。

此外，亦關閉了商場和百貨公司、限制跨府移動，

禁止餐廳內用餐、建築工地的工程、禁止 5 人以上的集會，

呼籲各公司和行號，盡量在家工作。

另外，一則來自德州休斯敦婚禮的新聞，又再為全世界敲起警鐘，

事源，婚禮中 92 名參與者，已全部接種新冠疫苗，

然而，當中卻有兩名從印度遠道而來的賓客，

雖然這兩位印度來賓已經接種了疫苗，但他們身上卻仍然帶著印度的 Delta 病毒。

原來，他們正正就是 Webbot所警告︰

注射疫苗後所出現的「無徵狀帶菌者」，成為超級播毒者。

結果，兩名從印度而來的賓客，令一場原本很美好的婚禮，變成了一個可怕的噩夢。

最終，導致婚禮裡 6 名已完成接種疫苗的賓客確診，1 人重症、1 人死亡。

7 月 11 日，法國在 Delta 變異株侵襲下，單日新增 4,696 宗確診，

在新一波疫情的開端，除了醫療系統將再次面臨壓力之外，

接下來，若果無法有效控制疫情，單日確診數可能會在一周內增至 6,000 宗，

甚至，15 日內可能會出現每日 1.2萬宗，至 8 月初，更會升至每日 2萬宗以上。

 

法國總統馬克龍發表講話，公佈新的疫情應對措施，

假如醫護人員未能在 9 月 15 日前完成疫苗接種，將面臨停職。

7 月 12 日，世衞總幹事譚德塞表示，

目前 Delta 變異株正快速在世界各地蔓延，據統計已涉及約 104 個國家，

將要成為全球傳播的主流病毒株，令全球公共衞生狀況日益惡化。

而針對部分國家建議混打疫苗，
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首席科學家瓦米納坦（Soumya Swaminathan）建議民眾，

不要混打不同廠家的新冠肺炎疫苗，因目前相關數據仍很少，認為混打是一種危險趨勢。

7 月 13 日，馬來西亞負責全國疫苗接種工作的部長凱里表示，

馬來西亞沙亞南 IDCC 疫苗接種中心，有 2 名員工確診，

在大規模檢測後，發現在 453 名工作人員裡，有 204 人確診。

Delta 在全球多地肆虐，俄羅斯近日正爆發第三波疫情，

全國新增逾 2.4萬宗確診、780 人病逝，創今年單日死亡人數新高。 

美國疫情亦有反彈，約翰斯霍普金斯大學數據顯示，

過去一周，有 45 個州的確診數字，比上一周增加至少 10%。

其中，更有 34 個州增加最少 50%，而很多新症都涉及Delta 變異株。

7 月 14 日，日本官方統計，新冠染疫死亡人數突破 15,000 人，

值得留意的是，由去年至 2021 年 4 月 26 日，

在整整超過一年多的時間裡，日本的染疫死亡人數才達到 1萬人。

然而，今年 5 月至 7 月 14 日，僅僅兩個半月時間，

日本的新增死亡病例數已增加了 5,000 人，這比例實在相當可怕。

專家認為，原因可能是 Delta 變異株，

令日本 40 至 50歲的重症患者大幅增加，導致死亡病例數亦隨之變多。

顯而易見，當前從印度發現的 Delta 變異株，其迅速發展，

正如世衞提到，將要成為全球傳播的主流病毒株，

亦已完全應驗日華牧師，於兩個月前透過「2012信息」給予的警告和提醒，

於印度發現的 Delta 變異株，將會對全球帶來極大衝擊！

影片：解碼系列：  Bitcoin      新高後的走向和後續  

於今年 2 月的精華短片（VO）中，已經提及Webbot 的預測，

Bitcoin不單會創新高，高位更會升至約$64,000美元，

屆時，我們將會看見，很多 Bitcoin 於不同錢包中轉手，

人們將會直接從礦工手上，買入所有 Bitcoin，

並且，很多有錢人，加上中央銀行，亦會如降傘般，湧入這個市場。
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其後，於 4 月份，Bitcoin真的升至$64,000美元，繼而調頭向下，

並且，如過去日華牧師所提及，Bitcoin 一旦調整的話，隨時可以達到 20-50%的升跌。

而事實上，現時 Bitcoin 的價格，亦剛好於$32,000美元附近上落。

而造成跌市的原因，很多人歸咎於壞消息盡出，

例如︰Tesla汽車不再收 Bitcoin 作付款渠道。 

中國政府打擊 Bitcoin、嚴禁掘礦，或是監管機構打擊 Bitcoin交易平台等等。

雖然，Bitcoin 的價格下跌了一半，但有一個特別現象，

就是如 Webbot所預測，大量的 Bitcoin轉手，並且流入了 Bitcoin巨鯨的戶口。
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根據報道，Bitcoin 大戶合計擁有 912萬個 Bitcoin，

意思是，他們在總數 2,100萬個 Bitcoin裡，幾乎佔了一半。 

並且，過去一個半月裡，再增持了 10萬個，

即是說，大量散戶手上的 Bitcoin，或是礦工手上的 Bitcoin，都被大戶買入了。

亦因此，於這次大跌市中，大戶不單沒有拋售 Bitcoin，

相反，更是不斷買入，令他們手上的 Bitcoin 數目，不跌反升。

 

當大戶入滿的時候，其實，令 Bitcoin 大升，反而是一件輕而易舉的事情。

因為，他們是花費了很大的力氣，才可以將 Bitcoin 的價格壓低，令散戶拋售 Bitcoin給他們。

 

大家可能會有一個疑問，為何散戶於跌市中，會輕易將手上的 Bitcoin賣給大戶呢？
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原因，大家可以想想，

對於一般小投資者而言，十倍的利潤，已是不得了的成績。 

例如︰當你用$1去買入 Bitcoin 時，你很難相信 Bitcoin 會升 10倍，到$10；

同樣，當你用$10去買入 Bitcoin 時，你亦很難相信 Bitcoin 會再升 10倍；

當你已經是用$1,000去買入 Bitcoin 時，你就更難相信 Bitcoin又會再升 10倍。

因為，Bitcoin 已經升了那麼多，沒有可能會繼續升 10倍、又 10倍。

 

因為他們沒有日華牧師的分享成為根基，

他們並不知道 Bitcoin 的價值，是可以到達 100萬美金。

 

所以，對於散戶而言，就算 Bitcoin跌了一半，

但於這一年間，其實 Bitcoin 是上升了 300%。

亦因此，當他們眼見 Bitcoin跌了一半，並且日日傳出負面消息時，

他們當然是先止賺離場，留待 Bitcoin再下跌時，於低位再入。

但他們卻不知道，當他們將手上的 Bitcoin交給大戶的話，這就已經是最低位了。

 

其實，大家可以想想，對於小投資者而言，Bitcoin只是眾多投資項目的一種，

但對於那些已經立法，將 Bitcoin 為法定貨幣的國家而言。

他們是將自己整個國家的命運，也投放入 Bitcoin裡。

 

大家可以想想，能夠成為總統的人，會是一個普通的傻瓜嗎？

當他們剛剛通過法例，願意承認 Bitcoin 的時候，

究竟，現在他們是在買入，還是賣出 Bitcoin呢？

答案，豈不是明顯不過？ 

就正如 Webbot 提及，當 Bitcoin 上升至$64,000美元時，亦是大戶開始買入的時間，
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然而，從簡單供求的角度，我們已經可以明白。

假如這些國家級大戶，於$64,000美元的價位，已不斷不問價地狂入，

那麼，Bitcoin 的價值，一定會如火箭般上升，

而同一筆錢所能買到的 Bitcoin，只會越買越少，利潤，全都跑到小投資者的口袋裡。

所以，他們於買入時，一定要想一些方法，令賣家願意以低價賣出自己手上的 Bitcoin。

 

亦因此，國家級大戶，一邊不斷重複十年前的論點，

唱淡 Bitcoin沒有內在價值、沒有認受性，是龐氏騙局等等。 

另一邊，自己卻密密買入，這就是我們看見的現象。

然而，大家有否發覺，這些論點已經說了十年，仍然樂此不疲。

 

但其實，需要掘礦的 Bitcoin，其掘礦所用的電力，已是其內在價值。

就正如地裡埋藏的黃金、白銀，本身是礦石的一種，於地裡是免費的。

然而，其內在價值，就在於開採的成本，地價、人工、運輸成本等等。

所以我們才會說，長久以來，

白銀也處於一個被扭曲的市場，用紙銀的倍數打擊實銀價格。

原因，白銀的售價，竟然是比開採總成本還要低。

同樣，Bitcoin 的加密服務功能，是藉著電費掘礦去維持。

現時，Bitcoin 的掘礦電費，由幾千至幾十萬港幣不等。

當中，還加上購買礦機，及技術維修人員的開支，

所以，正如標題所寫，掘礦成本隨時高過 Bitcoin 的價值。

 

而這正正就是 Bitcoin內在價值的重要參數，礦工不會輕易以低於成本價賣出 Bitcoin。

而每次掘礦難度增加，產量減半的時候，也意味著 Bitcoin 的內在價值，又會突然間上升。
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所以，明顯地，以沒有內在價值這個論點去打擊 Bitcoin，

目的只有一個，就是令散戶對 Bitcoin失去信心，於跌市中減價賣出。

 

事實上，美國聯儲局的文件更披露，於 Bitcoin 大跌的前一天，

聯儲局主席鮑威爾，曾分別與美國最大虛擬貨幣交易所 Coinbase 的行政總裁，

及前商品期貨交易委員會（CFTC）主席會談，接著，Bitcoin就開始大跌。

並且，於大跌市中，Bitcoin巨鯨，亦開始不斷吸納 Bitcoin。

這正是大戶入市的慣技。

 

所以，日華牧師分析，雖然 Bitcoin 已下跌了一半，到$32,000美元。

然而，有機會是大戶刻意製造這價格，作為跟礦工討價還價的籌碼。

 

跟礦工訂下較為長遠的合約，甚至乎，付出比市場價高幾千，甚至 1萬的溢價，

亦即是$40,000美元，甚或更高的價格，長線買入 Bitcoin。

 

目的，就是讓他們，一邊一手壓著不同平台上的價格，不讓 Bitcoin急升之餘，

另一邊廂，則從礦工手上直接買入 Bitcoin，避免於交易平台掃貨，

自然就不會令交易平台出現供不應求的情況。

所以，雖然現時交易平台是$32,000美元一個 Bitcoin，

但大戶卻願意以更高的價格，從礦工手上直接買入，

為的，就是維持交易平台上，Bitcoin價格的平穩。

這亦是 Webbot所預測的現象，

就是 Bitcoin 的流向，不是經交易平台，而是直接於不同錢包中流轉。 
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並且，當 Bitcoin再次上升至$64,000美元後，

它將會突然間大幅急升，以後也不可能再用這價格買到 Bitcoin。

這亦意味著，$64,000美金，將會是 Bitcoin 以後的大低位。

原因，日華牧師提及一個重要的走向，

是過去 Bitcoin從未出現過的，就是 Bitcoin 的認受性。

不同於過去，Bitcoin 已一步一步地，從虛擬世界走進現實，

當 Bitcoin不再限於幾間商店裡使用，

而是大部分商店、名人、銀行家、金融機構及國家，亦爭相搶購及使用時，

單單這份認受性，已足以令 Bitcoin升價百倍。

原因，剛才已提及，內在價值是涉及生產成本，

Bitcoin 的價格，比十年前升了過萬倍，原因，是掘礦的難度，已不如十年前，

當年一部手提電腦，已可以掘到幾十個 Bitcoin，但現在，卻要用最先進的礦機。

 

但除了生產成本外，認受性亦可以是價值的指標之一，

就如一些畫家，梵高、畢加索等等，他們的畫作，售價可以是上億元計。

然而，這些油墨的價值，加上人工錢，可能只是幾十元，

所以仿製的名畫，隨時是幾十元一幅。 

因此，名畫的價值，不單止是成本，更貴重的，是其認受性、品牌價值。

 

所以，早幾個月，Bitcoin 大升的其中一個原因，

正正是因為大型機構、名人、國家，開始買入及認受 Bitcoin。
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例如︰馬斯克宣佈持有 Bitcoin，及其公司 Tesla買入 Bitcoin，

這些消息，已足以令 Bitcoin 的價格上升。

 

原因，沒有人會質疑一位，能發明出最賺錢的電動車，甚至，可以回收火箭重用，

以一己之力，發展太空旅行去火星的馬斯克，會是一個跌入龐氏騙局的傻瓜。

所以，大家可以想像，假如數星期，甚至數個月後，當他們購入完自己要入的 Bitcoin 後，

不同的大企業、大財團、各國政府，突然相繼宣佈，

他們不單已經買入 Bitcoin，甚至乎，容許顧客使用 Bitcoin交易時，

這些消息，就足以令普通人瘋狂湧入 Bitcoin市場。

而因著 Bitcoin 最終亦只得 2,100萬個的情況下，

這只會令 Bitcoin 的價值，呈幾何級數上升。

這亦是 Webbot所預言的走向。

 

因此，世界上，雖然有過千種加密貨幣，但人們只會承認最大的品牌，

正如人們會花上億元，買一幅梵高、畢加索的真跡，卻不會花 100元買一幅仿製品。

 

同樣地，於大多數人眼中，Bitcoin就是加密貨幣的代名詞，

存在的歷史最長、亦最多人認識。 

對比所有其他加密貨幣，它們的歷史都不及 Bitcoin 那麼悠長，

甚至，成本亦是 Bitcoin 最高。

就正如名畫、古玩一般，越久遠的歷史，亦代表著其價值越高。 

所以，最終，Bitcoin 亦必然是眾多加密貨幣裡，價值最高的一種。

影片：  Planet X      臨近導致雷擊事件  

近日，不斷出現一個以往極少發生的奇怪現象，

就是有人，甚至是一大群人，在雨天中離奇地被雷電劈死的事件。
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原因，極可能是因為 Planet X 的臨近，產生地向天放電的現象。

所以，日華牧師特別提醒弟兄姊妹，

下雨天，特別是天文台發出雷暴警告時，必須份外小心，

避免在雷暴期間，於露天且空曠的地方使用藍牙耳機或臭氧機，為自己引來電擊的危險。

24



20210718 www.ziondaily.com

於印度，今年 2021 年 7 月 12 日有報道稱，

在印度正值雨季期間，全國多地有逾 60 人被雷電劈死，

分別是拉賈斯坦邦 21 人、北方邦各地共 42 人。

其中，7 月 11 日晚上，於拉賈斯坦邦齋浦爾著名景點琥珀堡，

當時有近 30 人在附近瞭望塔上觀雷及拍照，

雷電擊中瞭望塔時，部分人被擊中後當場已失去意識，其他人則承受著極大痛楚逃離現場。

據稱，甚至有人被嚇得從高空跳下地面逃生，

至少 9 人當場死亡，另有 17 名傷者送院治理，當中 3 人情況危殆。

最終確認死者有 11 人，大部分為年輕人。

事後，救援隊亦在瞭望塔附近的護城河搜索遇害者。
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7 月 15 日，台灣綜合台媒報道，2021 年 7 月 13 日傍晚，雷雨期間，

苗栗市一名 31歲劉姓男子，冒雨在河堤邊慢跑，

中途不幸被雷擊中倒地，當場失去呼吸心跳。

消防員到場後急救，將男子送往醫院搶救，男子一度恢復生命跡象，並送進加護病房，

但最終，於 14 日凌晨 1 時宣告不治。

事發後，男子衣服破爛、耳朵流血、腹部有瘀青，

右小腿脛骨亦有圓形傷口，一隻鞋子被炸爛留在地上，

而水泥地面亦有碎裂，可見當時雷擊的威力之大。
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警方調查後判斷，男子事發時，於河濱空曠區域慢跑，

當時正值下雨及行雷閃電，而男子身上亦全濕，很容易引雷。

而電流，是從耳進入、由腳出，造成死者心肺衰竭，不排除是因為雷電擊中藍牙耳機所造成。

日華牧師指出，從以上雷擊事件可見，地面上出現了有如小型炸彈爆破的痕跡，

不單地上的英泥由雷擊的中心點爆開，連死者的球鞋鞋面亦被炸開，

所以，這種現象，並不單單是由天上劈下來的雷擊所導致，

而是一道由地面，甚至是地底下，向天上爆發的閃電造成。
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印證日華牧師於「2012信息」的分享，因 Planet X 的臨近，產生地向天放電的現象。

正當日華牧師與資料員，校對著這篇號外精華短片時，

同時間，香港竟然同步出現有人被雷擊中的新聞。

今年 2021 年 7 月 16 日，上午 10 時 23 分，

山頂施勳道 3號一個建築地盤，有三名男工人懷疑被雷擊中受傷，四肢麻痺，

工友即時報案求助，救護員到場將三人送往瑪嘉烈醫院治理，傷者送院時清醒。

現場消息指，當時天秤正吊運著一條長型金屬管狀物體，

三名工人協助觀察位置，期間聽到行雷聲，

三人突然有觸電感覺，懷疑被雷電擊中，但三人並沒有接觸金屬管道。
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其中一名傷者躺在地上動彈不得，

另外兩名工人手腳懷疑灼傷，自行走出地盤等候救援，警員事後到場調查。

有鑑於此，因應 Planet X 的臨近，日華牧師特別提醒弟兄姊妹，

我們日常生活中，經常會使用藍牙耳機、智能電話，

甚至隨身攜帶及使用負離子機和臭氧機，

而這些產品，都有接收電子訊號的天線，或是有產生「跳火」的部件。

因此，假如大家在雷暴期間，在露天並空曠的地方使用，

就有機會引來雷電，導致自己受傷，甚或死亡。

所以，在雷暴期間，假如你身處露天並空曠的地方時，

必須加倍留意，千萬不要佩戴藍牙耳機或使用智能電話，

亦要記得將隨身佩戴的負離子機或臭氧機關掉，免得被雷擊中。

此外，值得一提，

其實當大家駕駛車輛到油站加油時，亦要留意這些日常生活的智慧，

在油站這些危險的地方中，記得不要使用智能電話，

亦要將隨身的藍牙耳機、負離子機及臭氧機關掉，

特別是負離子機及臭氧機，以免機器「跳火」時，

觸發油站的電油爆炸，引致不必要的傷害。
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同時，亦必須完全關掉汽車引擎，

因為，假如沒有關掉車內使用的負離子機及臭氧機，

那麼，它們將會比隨身攜帶使用的更為危險。

影片：主日回顧     

上星期，日華牧師以答問方式，分享「修補時間的遺憾」信息。

 

問題：「疫情已經一年多，但當疫情已發展至如斯幅度，於《哈巴谷書》提到，當神的同在彰顯時，

前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師對此會否有更深一層的理解呢？」

 

答：明顯，有一件我們以往未曾想到的事實，

就是，神怎會在人世間出現，並且前行呢？除非有某種事情導致祂這樣。
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因為，除了亞當、夏娃時代，之後神再沒有這樣於人間出現過；

但原來，當神再次出現的時候，其實是由新婦所導致，

並且，這一次，神是以踐踏、審判這世界的方式出現。

 

所以，對於有罪的人來說，神的同在就等於是審判，

尤其，我們這一代的罪，甚至多於上幾代的總和，

因此，若神的同在出現在這時代，對於世界來說，便是一個審判。

 

但問題是，甚麼導致神再次行走於地上呢？

就是主禱文中，「願神的國降臨，願神的旨意行在地上」。

當時，主耶穌教他們用主禱文禱告，
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原因，神的國降臨，這件事其實從未發生過，所以才需要我們禱告。

而導致這件事最終發生的原因，就是於地上，終於有一個，可以讓神行動的移動式（mobile）聖殿。

相對於舊約聖殿是定於聖殿山，是固定式的，而預表我們的會幕，才是移動式的。 

當聖殿是固定時，她只是給予以色列，以耶路撒冷為首都，
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但末後給予所有國家的聖殿，神的榮耀一定要充滿遍地，好像水充滿海洋般，

而不是單單充滿聖殿。

所以，當神的榮光充滿遍地，好像水充滿海洋，

同時間，當水充滿遍地時，亦是代表挪亞洪水時代，一個審判的時代，

因此，神亦將末世日子，對比挪亞方舟的時代。
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今星期，日華牧師將會繼續以答問方式，分享「修補時間的遺憾」信息。

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol.597      修補時間的遺憾（  2  7  ）     

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

*************************************************************************************

答：承接上一篇信息。

以前的聖殿，導致神的榮光臨到，

但如果現在談及，是這個新婦所導致的聖殿，導致神的榮光充滿遍地，好像水充滿海洋般。
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但我們知道，水一直在遍地出現時，

其中一個事件，便是挪亞方舟，這對全地皆是一個審判。

但末世的日子就是挪亞的時代，所以，神用此當作影兒，那個例子，不就等於審判麼？！

因此，很多教會求神的同在臨到，

但我們求的那個同在，是全球都不想要的，

包括香港存在的這些教會，想要滅了我們。

為甚麼？因為我們所祈求，關於神的同在，與她們希望擁有的生活是截然不同的。

神同在臨到的時候，祂的清洗、煉淨同樣出現在我們教會。

這些教會在旁見證著這事情的發生，簡直是嚇破膽！對不？

那必定是神潔淨，一定是神煉淨我們，並且，4794 必定是來自神！對不？

別叫其他教會面對，她們只是看見也一定「嚇死」（嚇破膽），對不？

所以，當神真正的同在臨到的時候，

《聖經》說，神忽然進入聖殿的時候，就會煉淨利未人。

同樣，如果神忽然臨到全地，是因為地上終於 complete（完成）了聖殿。
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所以，並不是我們今年不斷去思想，我們 complete 了聖殿後，該作甚麼？

不是！

我們 complete 了聖殿後，接下來，全是神親自去作，

所以，全部變成了審判！因神按著他們的不義，以神的公義審判他們，對不？

所以，其實今年我們的責任，只是完成她（聖殿）。

但真正接下來，去踐踏、審判，將榮耀充滿遍地的，正是神！

在這個過程中，當時，我計算七年大災難，是我們會於中間被提。

所以，我們是從 2020 年 2 月 2 日開始計算。

原因，我必須計算最 urgent（迫切）、最緊急的日子，
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因為，我們追隨神的，永遠不能夠懶惰（懈怠），即便幾年。

可是，反過來想一想，如果我們現在看見，

因為。當時尚未出現一個明顯的現象 —— Bitcoin（比特幣）狂升。

如果按 Bitcoin狂升的現象，我們便可代入神所給予我們的身份，一個好有趣的角色。

這角色導致我們，對這七年大災難有著另一個理解法，

即是，需要經過這個 ministry（事奉），才可開始計算七年大災難的。

為甚麼？因為，其中一樣，我們知道，定然有 1260天， 對不？

但，這 1260天，應從何時開始計算？

固然，我們知道一定會有七年大災難，但，這七年大災難又應從何計起呢？
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當然，我們可從 2020 年 2 月 2 日開始計算，因為，那時，真是疫症的開始。

但問題，從任何的 angle（角度），都會發現一件事情，就是所有關於我們的事情，

其實，都是從我們是「約瑟民眾」說起的，即七年的預備。

當計算時，便發覺那是很真實的！

如果從 2020 年開始計算，倒數七年前，正是我們購買 Bitcoin 的那一年。
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然後，我們用七年時間教育弟兄姊妹，

幫助他們購買，教導他們如何接觸和保護自己的 Bitcoin，

如何利用Keepkey、Trezor 去保護這些加密貨幣。七年，對不？

要是這樣的話，換言之，

由 2020 年 2 月 2 日開始計算的那個七年，不一定是災難，而是災年。

但這樣，約瑟必然留下滿七年，明白嗎？

他有七年的豐年，已經出現了。我已說了。

那麼，七年的災年，他給予全世界糧食，又怎樣計算？對不？

所以，我們務要知道，這樣的話，我們有機會由 2020 年 2 月 2 日開始計算，

有七年的時間，對一般教會來說，是所謂的「大復興」！全地的大復興。
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我們不論是在神的榮耀，以及屬靈的糧食中，供應全球屬靈飢荒的時代了。

因為，那個飢荒顯現出來了。

因為神不保護，並且，人們絕望，面對著死亡、戰爭、疫症、地震。

可能各方面都有地震，甚或日本地震後也陸沉了。

這就算連 1985 年 9 月，John Paul Jackson去看的時候，也認為會在 2012 年發生的。

但我們所說的 2012，不是指年份，而是指錫安的信息。
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所以，在我們的信息中，其中一個是，神可能審判日本，對不？

這樣，我們有機會有七年的時間，將神的榮耀帶來這個地上之後，我們便被提了。
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換言之，我們計算的時間，還有三年半的「走盞」（有鬆動空間）。

要知道，那個並非臨時加上去的。

我們打從一開始，已經用約瑟開始計算，對不？

只是，為何我會以 2020 年 2 月 2 日作計算？

因為，很有趣地，全部不是由人控制，

在鏡面倒置下，剛剛是那一天，並且，還是由船公司安排的。

然後，我們便看見疫症，各方面，全世界開始經濟崩潰，每一件事情都出現了。
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所以，我們從四馬，是可以這樣計算的。

但從約瑟的話，其實還有三年半的「走盞」。

有機會，約瑟完了這七年之後，我們才正式被提。

當然，我們計算定然是最 urgent（迫切）的那一個日子。

但，若非最 urgent 的那一個，究竟是何時？我們需要立刻思想，

神為何讓我們多留三年半？對不？

因為，那個是我們！我們必然有我們的角色和責任，對不？

所以，換言之，這七年裡，我們完成整個事奉，除了約瑟外，

你要謹記，甚至，我們所説那個婦人，也是約瑟的夢，你當記著這一點。

只是婦人的兒女，需要捱苦 1,260天。
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若強行將它放入約瑟的七年中，這一定是約瑟的七年之後，突然發生的。

意即，約瑟完成了儲糧，接續有七年時間供應糧食予全世界。

*************************************************************************************

影片：約瑟七年的儲糧與七年的災年

於主日信息中，日華牧師分享另外一個有關末後日子的徵兆。

我們知道，作為新婦，是藉著信息，去預備整個婚宴的筵席，

而沒有穿禮服來進食的，就只能留在外面哀哭切齒。

所以，「2012信息」，甚至是千禧年時代的信徒，也要聽的唯一信息。

而我們亦於過去幾年間，經歷約瑟的比喻，也就是藉著分享 Bitcoin信息儲糧。

由 2013 年起，直到 2020 年，也就是七年豐年的時間，

就是我們全教會整體學習購買加密貨幣的時間。

因此，於這裡，日華牧師作出了另一個假設，假如過去的七年，是豐年的時間，

那麼，根據約瑟的比喻，我們還會經歷七年的災年。

所以，由 2020 年 2 月，日華牧師從郵輪下船，全世界爆發瘟疫、四馬審判開始，

除了是被提前，1,260 日倒數的開始之外，亦可能是約瑟七年荒年的開始。

假如按著這個估計的話，我們有機會，是要經歷整個七年荒年。

但這個估計，更大的印證，就要看看今年年尾，

當我們完成西奈半島星圖的時候，究竟，Bitcoin 是否真的升到天價，

到一個階段，就如約瑟比喻般，其他弟兄也要來糴糧。

以下，我們可以聽聽日華牧師的補充分享：
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*************************************************************************************

這七年間，那時人人都處於饑荒，我們就如約瑟為全世界提供糧食般， 

當然，我提供的糧食，相對地，亦是這場筵席。

而這場筵席，當然，我們提供的是屬靈糧食，尤其這場婚筵的筵席，在《聖經》中也有提及，

總之，末世時每個人都肯定有份吃，沒例外的，每個人都一定能享用。

但為何這麼強調有份吃呢？

因為《阿摩司書》記載：人乾渴非因無水，飢餓非因無餅，乃因缺乏了神的話。

 

由是，這樣便合理，

若他們於這七年間，不接受我們提供的這場筵席的話，

他們便會於屬靈上餓死，同樣地，「死亡」也在等待他們。
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因此，就如約瑟儲糧般，他儲糧後，全世界都知道他有糧食，

於是他分派糧食，這幅圖片確實很像樣！

在這七年的過程中，也真的看見一幅圖片，

就是另外的十一位兄弟糶糧時，他們的父母也一同前來，即全部人也來找約瑟糴糧。

這情況便近似於我們所說，屆時，全世界都會流歸錫安，且訓誨必出於錫安。

但相對地，若以真理對比食物的話，那些訓誨便是屬靈糧食了，對不？

即是，屬靈糧食必出於錫安，訓誨必出於錫安，萬民便流歸錫安，

他們全部皆為了這訓誨而來，意即，他們為了糴糧而來。
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由是，邏輯上，這是完全合理， 因為，這完全沒有從整幅大圖片中分割開來。

 

首先，屬靈的真理是糧食，

而新婦最後提供予這個世界和賓客的，也是糧食；

凡不接受這場筵席的，皆要下地獄，同樣也是這個 concept（概念）。

所以，這裡談及的就是這個概念，而將之放進去的原因，

第一，我們的預言，一直也是指向這一點，

而我們已有足足逾八年的時間，讓這件事應驗在我們身上，就是那種財富和富足。
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因為，我們知道，西奈半島的以色列民，真的把他們的財富、富足變成會幕。

故此，這段時間，我們有機會將這七年，

奠定為最後把糧食分派予他們的機會，然後我們便可以離開，

他們則要面對他們的七年大災難，或三年半大災難。
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所以，按照這個推論，由原定 2020 年開始計起，還餘下三年半，

現在變成還餘下七年，因為我們還要 add（加上）約瑟。

 

為何要從那天算起呢？

因為自那天後，我們真的看見 Bitcoin（比特幣）狂升，

應驗了我們之前分享購買 Bitcoin 時，提及過儲糧這點。

 

為何我們要這樣計算呢？

原因仍然是來自一件事，如果我們真的可以這樣計算得到的話，

那麼世界確實圍繞我們而轉動，對不？

 

其實，祂不用遷就我們的，假如我們不是那一位（約瑟）。

但如果我們真的能夠計算出來，那世界真的圍繞我們而轉動，而我們絕對是那一位了。

因為很多印證，神也是用這方法印證我們的。

來到這裡，於校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，世界圍繞著我們轉動的意思。

 

原因，我們對於約瑟 7 年豐年、7 年荒年的計算，

是由我們於 2013 年，分享並買入 Bitcoin 的時間計起，

再直至 2020 年 2 月 2 日，日華牧師下船的時間。
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但是，Bitcoin 是早於 2013 年前，就已經存在，並且，它亦令無數人富足，

但 Bitcoin 本身，並不等同 7 年豐年，一定要加上我們分享的時間。

*************************************************************************************

所以，假如世界的走向，是依著日華牧師的預測而發生的話，

那麼，這就證明，世界是圍繞著錫安的信息而轉動和應驗。

*************************************************************************************

日華牧師分享：

如果我們能看到，從那裡開始計起的話，世界確實是圍繞我們而轉動呢？

原因，我們是花上自己的私人時間。

譬如，這是以我下郵輪的時間開始計算的。

然而，Bitcoin（比特幣）其實於 2009 年已經發行了。

那又為何會以我們的時間作計算？

即，以 2020 年 2 月 2 日倒數七年去計算的話，

這正是我們當年買入比特幣的時間！

可見，它早已存在，但卻是以我們買入比特幣的時間，

甚至，以我們下郵輪的時間，藉此計算世界所發生的一切事情，

當然，這便是我們看到的共同信息。

但是，神竟然是用上我們教會的大事件，去match（配合）世界所發生的一切事情，

可見，世界是為我們而轉動。

意即，神是有意讓世界圍繞我們而轉動，以此，印證我們教會中一些重要的時刻和時間。
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過往，常常會有一些發生在我們當中的事件，

一些特別的日子，以及一些特別的數字（Number），對不？

現時，關於這個特別日子、特別數字的時候，

神簡直是用上世界所發生的大事，來印證我們的這個 Timing（時間）。

故此，我才會說，如果這次關於世界七年大災難，

確是要這樣計算，這樣開始算起的話，

無疑，世界的災難，也是圍繞著錫安而轉動！

正是有著這個關聯，所以能作這樣的解釋。

以下，就讓我們繼續聆聽，日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。

故此，我們以最合乎邏輯的方式，採納這個原則，去計劃我們接下來的事奉，

很明顯地，這是以這麼多共同信息印證我們的神，對我們的期待。

我們一定要用這身份去計算。

因為，神從來沒有推翻我們是約瑟，也沒推翻我們對《聖經》的這種解法。

事實上，《啟示錄》的第 11 章、第 12 章，裡面提及的婦人，是來自約瑟的夢，

這一點，神從來也沒說我們是錯的，更藉許多印證，讓我們知道這是正確的。

甚至毛衣人的概念也是來自約瑟，即由他人生中的整個事跡，

延伸出《啟示錄》的第 11 章和第 12 章。

 

所以，如果我們 add（加上）這個（概念），亦按著神一路將我們推進至真命天子的身份。

那麼，這個計算方法，起碼也要放在我們的預備裡面。
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即是，我們除了預備三年半後主再來，亦有可能是七年後，

但是，如果這樣的話，無論三年半或七年，這段時間要完成的工作也不相同。

但我們確實會看見，我們慢慢會看得見的。

當我們越來越 close to（接近），即越來越像約瑟的話，我們便能知道了。

 

但我們怎麼知道自己越來越像約瑟呢？

就是在今年結束之前，如果我們看見 Bitcoin（比特幣）的升勢，

瘋狂得連全世界也知道，所有經濟也被「榨乾」了，

財富都流進 Bitcoin 那裡去，就是這個概念。

 

因為全世界的經濟等如饑荒，Bitcoin等如已儲備的糧食。

那麼，如果 Bitcoin真的等如已儲備的糧，那怎樣能夠證明所儲的糧是有其價值呢？

就是全世界饑荒之時，正如埃及的時代。

 

所以，今年我們會約略看見，只不過我預先分享出來。

那麼，要是今年真的發生，我們將會私下在全職或其他 pod（群組）內，

預先解釋我們這兩年要作的預備。大家必須全力去做，

 

因為這件事件，exactly（確切地）就是我所說的還有七年，

而這七年間，我們要將自己預備好，成為一個能夠將屬靈糧食頒佈給全世界的人。

因他們在經濟上面臨困獸鬥，全都崩潰了，他們的富足已在我們手上。
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換句話說，要是富足不在他們的手上，將會出現甚麼問題？

你想像過嗎？他們豈不更作困獸之鬥？

 他們能否繼續做向來認為能賺錢的工作呢？不能，他們再也不能了！

他們能否以一直以為的固定月薪，繼續尋找娛樂、紙醉金迷呢？

這也不能了！他們已成了困獸鬥。

這正是《啟示錄》提及，為何一切事物也要止息呢？

原因，為要讓世人真正靜下心來，

知道世界上，無論經濟、環境或健康已陷入困獸之鬥時，他們只有一個選擇。

因為他們知道各方面都處於饑荒，

即是，無論錢財、娛樂、婚嫁、建設，或所謂人生夢想也好，

甚至打算完成大學後前途無可限量，以上全都沒有了，對不？

只剩唯一一個答案，究竟他們怎樣渡過餘下的日子呢？

會死去嗎？世界是否要結束了？

那麼，我們便會成為他們的答案！

因我們竟然比他們早那麼多年已作出預備，並且作出預告。
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但，我也曾經說過，神給予我們的富足，其實最主要是為了這個時代。

不單只我們擁有充裕的財富，同樣，我們最厲害的是，

我們的財富，反映了我們擁有的屬靈財富，是當今全世界未曾有過的。

現在，「2012信息」更加證明這一點。

我們真的全面 prepare（準備）了這個財富，預備了供給全世界。

人們飢荒非無餅，飢渴非因無水，是因沒有神的話，對不？

這正是《阿摩司書》所說的現象。

誠然，以錫安的 angle（角度）看，全世界真的沒有神的話。

你所說任何一個題目，若以錫安作標準，你真的不知道，那些教會在做甚麼？

她們一直在做甚麼？對不？
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若以每一個真理，你說的任何一個真理，以任何一個 concept（概念），

有任何一個，是來自《聖經》的解釋，不論是聖殿、會幕，

關於擘餅、節期、主耶穌的名字、聖靈，關於恩膏和神的同在，

你就會發現，其他教會的用途是甚麼。對不？

即是，全球的教會也處於一個屬靈的饑荒中而不自知。

但現在會否，會的，是將會知道，

有機會，我們的責任就是藉著這七年讓他們知道，

所以，complete（完成）了我們在他們心目中的聖殿。

換言之，我們 complete 成為他們心目中的效法榜樣。

這個是其中一個可能性，當然，如果是這樣，我也會非常高興。

因為，肯定這七年會是威武，這七年就是約瑟最開心的七年，

甚至弟兄相認，如此類推。對不？

*************************************************************************************

影片：普世教會在屬靈饑荒也不自知

日華牧師分享到，現今的教會界，除了錫安教會以外，

其他教會於屬靈教導、詩歌、神蹟和神的同在方面，都遠遠不及錫安教會的豐盛。

外間的教會，其實一直活在沒有神同在的屬靈饑荒中，

但他們對自己身處的光景，卻完全不自知，

甚至反過來，認為擁有神同在的錫安教會是異端邪教，

可見，他們實在是無知又無恥！

2021 年 6 月 14 日，日華牧師校對這一篇主日信息時，就這一點，作出了以下錄音補充。
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饑荒，就是所謂的不自知。

其實，若不是你們來到錫安，根本從來不會知道，

關於《聖經》、信仰、基督教的教導，原來是如此豐富，這是你們從來不知道的，對不？

好了！但他們的不自知，究竟到達一個怎樣的階段？

他們本來就不懂得這麼多，但當他們偶然聽到錫安的信息時，卻妄稱錫安為異端。

如此，你便能夠想像到，他們對神的真理是何等陌生呢？

陌生至一個階段，即使他們能聽見《聖經》的啟示、真理，

從日華牧師口中分享出來，他們竟然會對此 reject（拒絕）。

試想想，他們身在饑荒而不自知，這種程度是何等嚴重呢？

這就是我所說的邏輯 —— 饑荒而不自知！

縱然他們看見神的話、神所給予的屬靈糧食，

他們整個信仰、整間教會，甚至整間教會的傳統，全都一律 reject。

這是何等恐怖的程度，正是我們現時所見的。

基本上，我們錫安與其他教會之間，最大的分別，根本就在於日華所分享的信息。

然而，我所分享的信息，哪一項不是來自《聖經》的足夠印證和證據？全部都有！

然而，當這些信息被分享出來時，你就越會發覺，神的真實和偉大。

這讓你突然間對這位神更加了解，甚至乎，能更立體地理解信仰。

但是，外面的教會竟有能耐 reject（拒絕）這些信息，

甚至，揚言這些信息是錯誤的。

然而，你試聽聽看他們的講道，究竟他們憑甚麼，批評我的講道是錯呢？

你試聽聽看，他們幾篇或幾年的講道，便會發覺其貧瘠程度，實在令人噁心！

說來說去，也是圍繞著屬世，

說來說去，也是以人的方法，如娛樂，

甚或以其他事情，來吸引人參與團契，

說到底，最終目的也是為了籌錢。

然而，關於執行真理方面，他們卻不做。

但是，他們又不懂得欣賞，我們在執行真理時，所面對和付出的，他們完全不懂得欣賞！

這樣，你便能想像到，正如我那句話：「究竟他們教會是做甚麼的？」

先別說要通曉日華一半的題目，最起碼也要認知一個題目吧？
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單單一個而已，也可以吧？！

可是，他們卻連一個也不行！

甚至，他們不斷重複分享的，也是那些垃圾信息。

勵志故事，當然可以讓人知道，但就連外邦人也能寫出勵志故事，對不？

重複又重複，說來說去也是那一堆勵志故事，這是靠編也能編出來，

尤其是，當中很多都是抄襲而來的。

然而，我現在指的是真理。

如果你用勵志故事去引伸真理，這樣尚算可以，

但他們卻沒有，一味旨在鼓勵別人。

可是，這無法讓人在神面前，願意 sacrifice（犧牲）他們的人生去執行真理，

或藉著付出去執行真理。

不會的！他們只會避之則吉，對於很多《聖經》的正意，完全連少許辨别的能力也沒有。

因此，正如我們現時所見的，按著接下來的發展，就會揭曉，會變得更加清楚。

但是，真正我們還有十至二十個月，或另外再加多三年半，這就需要於十至二十個月才能知道。

不過，當然永遠也會計算最 urgent（迫切的）那一個。對不？

不然，難道你在這個時候才懶惰，給神踢出去？

正是 exactly（準確的）愚拙的童女。即她是有油，但她不足夠，

因為，她沒有 prepare（預備）要用更長的時間的油，她沒有預備的時間長了。

正如同《聖經》所說：「夜，新郎還未到來。」

因此，好像中國人所說：就緣盡於此了。

不能被提，完蛋了！正是因為油不足夠。

因此，這亦是我們需要計算的，我們當然要計算最 urgent 的情況。

但會否有人因為夜了，主耶穌未到來而懶惰呢？

那麼一定大有人在，因為，有很多人的善也是假的，是扮出來的，

即是，始終有些人知道主將要回來，

就會覺得：「那我在接下來十多個月不再遊玩，那我會上教會，然後上天堂。」

這個世界始終會有這些人，對不？

當然，神會審判那些人。
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但是，現在我們所看的年份來說，有一個可能性。

為何我要特別地說這個可能性，正是因為神再給多三年半我們，是有些事情需要我們去 complete，

而我們正在形容這事件將於今年在 complete 中，就是約櫃。對不？

好了，約櫃 complete 了，接著會是甚麼呢？

就是它見證給全世界觀看，信仰的唯一。

因為，事實上我們需要知道，如果神真的以西奈半島去形容我們的話，

這個故事就不能夠單單只是過渡約旦河就完結了，並不是。

根本上，還有幾年於西奈半島的另一邊，就是於迦南美地打仗，導致這個信仰是唯一的。

就算，最後死掉的人剩餘一些巨人、非利士人和基遍人。

但信仰也只有一個，即，整個全地也只有一個，

因為，約櫃完成，約櫃帶領他們走遍整個領地。

記著，約櫃的存在是導致它 possess（擁有）和佔領了這個屬於他們的國土，對不？

即，歌曲亦會唱： “This land is mine, God gave this land to me.” 

（這片土地是我的，上帝把這片土地給了我）

請記著，這個是約櫃代表了一個信仰，當真正完全有神的同在下，

那個國度和領土，是屬於一個國家的，

但是，as long as（只是），你要緊記，當時的約櫃，只代表了一個國家的信仰。

所以，它擊敗了其他國家的信仰。

但天國能容納多少個國家？是萬國。

但它亦有這個 process，就是擊敗全世界，會否有這個 process（過程）？
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是一定有的，但總共要多久呢？

總括來說，按災難來說是七年，以大災難作計算是 1260天，對不？

然而，這正是我現時分享的，約瑟的時段，是處於現在這個時段那裡呢？

會否約瑟威武了三年半就被提，另外三年半就交由神去完成所有事工。

這個世界完全由神的信仰去打遍整個天下，

到最後七年大災難完結了，全世界所有人也只有一個信仰。

總言之，一定是 repeat（重複）了西奈半島那個活劇，西奈半島為何是影兒的原因？

正因為，它威武至極，也只在述說一個國家，對不？

提及以色列獨獨自己擁有的信仰，為何可以藉那個去表達？

因為，根本上，從全本《聖經》中，第一章裡的第一節就是在那裡開始，對不？

那個是舊約，那個正是所有神臨到整個信仰的開始，不過，那個只當作一個影兒。

所以，既然開始整個舊約信仰的影兒，是給（for）一個國家。

試想一下，連一個影兒也只是給一個國家，就算一個國家再不濟也，

最後真的那個也是一個國家吧！是中國，但大概也有四份一人口。

因此，你思考一下，那真的是那個呢？將會有一件甚麼的事情發生，

因為真的那個就是由主耶穌頒布出來，並不是由摩西頒佈出來，

是做影兒的那個，用一個國家完全將所有非這個國家的信仰，改變了只剩餘一個信仰。

但，如果天國的信仰正是主耶穌基督的那個，祂會怎樣呢？對不？

即，祂所建立的這個天國，到真正 complete 的時候，會是甚麼樣子呢？

祂應該會推進至全世界也變成這樣子，這個是本身《啟示錄》也在證明的事情。
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但最大問題是，它怎樣發生呢？

全世界都不用思考這樣東西，但錫安一定要思考，因為是我們導致的。

一定是有一些東西是需要我們去做。

總之，我們的責任就是盡力去完成這個約櫃，

究竟是需要用多於十個月或二十個月就完成，還是再另加三年半去完成？

這都是我們的責任來的。

因為我們正是這個妝飾整齊的新婦，毫無瑕疵和皺紋等類的疾病，對不？

用這個完成後，神就會這樣做。

因為，是我們導致神的同在臨到，而導致這事情產生，

就好像會幕裡的約櫃，導致神的同在，

讓整個迦南美地給一個國家 possess（擁有）了一樣。

我們都會是這樣，這都於末後的日子發生。

所以，你們無論如何看《啟示錄》，當中完全是神的同在和審判，

真的是呼天搶地、日月無光下，將神的信仰披覆在全世界，對不？

但很多時候，是我們不知道原因，我們不知道神為何讓這事情發生。

但現在我們便知道，因為根本主耶穌來到是 Alef，

是這個聖殿的 Alef，然後這個聖殿到達 Tav，

之不過，將這影兒藉著暗示或明示，正告訴你接下來會發生甚麼事情。

事實上，我們現在能親眼看到，神於今年，用西奈半島來印證我們，正是今年！

西奈半島就是這個影兒、這個地方，是這事件的起源地。

而這個起源，整個信仰的起源，就已經能讓你看到神霸道的程度！
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很多人不能夠接受舊約，是因為他們覺得，那個時候的神很霸道。

當祂的信仰來到之後，祂便消滅整個迦南美地，最終唯獨留下一個信仰，對不？

 

但是，他們只要翻看《啟示錄》就能知道，

這二千年，並非神延遲，而是神的恩典！何解？

原因是，那個審判將會來臨，但要在聖殿完成後，才會發生。

*************************************************************************************

影片：聖殿謎題的難度

日華牧師分享到，有關舊約聖殿只是一個影兒和謎題，

指向新約時代，神開始去塑造的屬靈聖殿，

而這一所屬靈聖殿的完成品，就是現今這末後才出現的錫安教會。

並且，不同於舊約，以地上物質建造的聖殿，例如︰金、銀、木、石去建造，
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新約的屬靈聖殿，神是用我們人生的歷練，去建造我們成為當中每一件家具。

所以，我們對比舊約的聖徒，甚至對比被提後活在千禧年的人，

我們能夠成為新約屬靈聖殿成員的人，無論是新婦、童女或是賓客，

在信仰程度上，都要比他們高上千百倍。

就這一點，日華牧師校對這篇主日信息時，作出了錄音補充，

解釋為何現在我們錫安教會的信仰級數，是將來千禧年的人完全無法相比。

以下，是 2021 年 6 月 28 日，日華牧師的錄音補充：

*************************************************************************************

我可再進深一點解釋，為何我們的信仰，

與將來千禧年的信仰相差這麼遠，以及神可謂對他們放棄了那個考驗。

這就像是甚麼呢？

就如同，我們在這二千年的考試，是神給予我們的一個大謎題，

而我們的大謎題，更要我們把答案鑽研出來。

舉一實際例子，原來這二千年，我們是以新舊約解明信仰上神真正的心意，對不？

而過去二千年的謎題就像是，現在我給你一個謎語，這謎語就是四句說話的詩，

如「床前明月光，疑是地上霜。舉頭望明月，低頭思故鄉。」

這就是試題，而這試題就是考驗你，關於唐詩三百首，其中的四十首詩，

然後，你需把它們全背誦出來，不可以看題目。
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意即，你首先需以這四句詩，去解構出，

這些詩，到底屬於唐詩三百首中的哪四十首詩，然後把它們全都背誦起來。

你可以想像到，這考試有多恐怖，對嗎？

好了！那將來的一千年呢？

就如同把四十首詩寫出來，供人們抄寫，明白當中的分別嗎？

我們目前的情況就像是，正值全世界都摸不清神要怎樣的信仰時，

我們卻能找出神的心意、人生的目的，林林總總的一切。

我們發掘、尋找、嘗試，逐一地試，最後做到一日也不偏差的級數，

達致舉世瘋狂的程度，舉世無人能及。

而我們完成一切後，需把所有都包裝，即是打包起來，提供予千禧年的人們抄。

可想而知，這兩個考試，

雖然兩者性質一樣，也是關於那四十首詩，但我們要尋找出來，以及背誦起來；

而他們則只是看著抄寫四十首詩，抄完以後，千禧年也就結束了，他們的信仰僅此而已。

所以，這就是我所指的分別，

其實，我們真的從聖殿中的家具、謎題，再加上歷史當中的堆砌，以及共同信息，

還有我們所分享人類對信仰的誤解、神的掌管等一切，從中找出那唯一的路。

這被稱作「唯一的路」，因我們看到其他教會行不到這條路，對不？

故其難度是足足二千年，才有一個群體，在這二千年裡，能答到這個試題。
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然而，我們答到這個試題後，便要成為別人的答案，

讓他們在有生之年裡抄寫，其實就是這樣，我們就是榜樣。

並且，他們不是在接下來一千年裡，

在二十個宗教，或三百位偉人之中，選出應該抄哪一個；

相反，只得一個宗教，在那一千年裡，顯然只有一個宗教，

只有一群偉人而已，就是聖殿、就是教會。

其實，為何我一直說神已放棄了他們，因祂安排這樣的考試給一眾學生，

可想而知，當老師對比這兩組學生時，這老師會如何看待他們？

故此，祂便放棄這組學生，對不？

而且，祂對他們的要求，根本一定不高。

這樣還可能高嗎？不可能了！

反而，第一批簡直高達一個程度，屬於不合情理的級數。

在二千年裡，不知多少億人之中，才有一群人能聽得明白，並只有一個人尋找得到。

皆因，就以錫安為例，即使是展鳴、傳威、政叔叔，

他們也只是能聽得明白，而不是找到出來，明白當中的難度嗎？

這二千年，的確是不合情理的級數。

所以，我正正想這樣對比，簡言之，將來那群人，

我們甚至已打包好給他們，猶如糖果般，把信仰分給他們，

於他們而言，是一點難度也沒有，因已完全知道神真正的心意和目的。

故此，兩者是截然不同，所以，我們會成為他們的聖殿，

但相對地，我們的聖殿就是新舊約。

這是多麼驚人？

我們以新舊約找出信仰的真諦，他們則是以我們的經驗值找出真諦，

再者，我們更已親口說出來了，有事跡為證，正是這種，我就是想帶出這個對比。

2021 年 7 月 16 日，日華牧師校對完這一段精華短片後，

對於「錫安教會與其他教會，在《聖經》真理和執行上的巨大差別」這一點，

作出了以下錄音補充。

*************************************************************************************

其實，我們對《聖經》每個真理，

均是以沒有答案的情況下，從一些謎題裡尋找出答案。
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換言之，甚麼是「因信稱義」？

我們並非真的從馬丁路德𥚃尋找到，皆因，他只尋找到題目，卻沒有尋找到內容，

箇中的內容，正是整個銅祭壇，那種便稱為「因信稱義」。

當我們解開謎題後，更是能實際地執行出來。

換言之，銅祭壇是甚麼？正是 sacrifice（犧牲），

就是我們在神面前，為了相信神的信仰表現，

即我們人生中，為了神，而作出許多信仰上的犧牲；

為了信仰，我們讓出個人的利益，讓出自己人生的價值觀。
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舉例：銅祭壇代表著，有些人真的為了上教會、信主而轉工作。

那麼，十分納一是否屬於銅祭壇？十分納一亦然。

但，何謂真正的信呢？

這不光是你讓出那東西，何解？

因為許多人自以為付出那樣東西，便是信。

我咬緊牙根地付出，便是信了！

然而，那個是銅祭壇，

於銅祭壇上，每個擺上的祭物必須燃燒至冒煙才作算的。

甚麼是煙？正是讚美！

即，我們做那事情是否存著甘心樂意的心、讚美的心？

若不，那便已經不是「信」了。
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「信」便是銅祭壇，這正是我尋找到的，

然後，我便教授出去，教導大家如何實際應用，對不？

試想，這是多麼困難！

以往是連馬丁路德也尋找不到，然而，錫安卻尋找到。對不？

所以，外院的每件家具，也代表著每個信仰的真諦，

以及，於這信仰真諦裡，真正的實際應用和執行。

可是，問題在於，神為何要我們這樣的尋找出來呢？

皆因，我們不會看待信仰為厭煩，

我們真的願意犧牲個人時間和思考，來進到銅祭壇裡。
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最重要在於，祂隱藏至如斯的地步，於銅祭壇上，大家也燒掉自己的祭物，

這便稱為信仰的開始，便是所有會眾擁有的信仰。

為何他們找不到、亦不知道？

皆因，他沒有那份善良，因為，他根本於人生中，並非用這個原則度過。

當你用一個初階、類似這原則去度過，

於沒有人監督下，你會自動自覺於信主後自行去做，那你便會逐漸理解到銅祭壇。

許多人完全不理解，因為，他根本不是這樣的人，

所以，他亦沒有資格這樣理解。明白嗎？

故此，我亦分享過，你能解開這麼多秘密，最重要的元素，必先是善良。

當你一接觸信仰，便下意識懂得如此做，

你這樣做的時候，便會逐漸看見、知曉銅祭壇是甚麼。

接著，你便會知道甚麼為之洗濯盆，

洗濯盆便是另一件家具，最主要是清洗獻祭時的不乾淨。
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緊記，是獻祭時的不乾淨，

換言之，當我們有錢、富足後、得到這世界上擁有的東西，

但在過程中，我們會否被自己的高昇而受污染呢？

即，等同於我們懂得創作數首詩歌，你懂得創作詩歌而已，「呀！我獻給神。」

但問題在於，你創作這些詩歌後，這些歌曲會否污染你變成巴蘭呢？

你有否經過洗濯盆呢？對不？

那些人「巴蘭」是連洗濯盆也無法通過，

皆因，他沒有將個人的私慾，以及每樣東西清洗乾淨。

無疑，他付出給神的是多了，確實多了，但卻都是污穢的，所以神便不接收。

我正提及這種，就是我在一個如此 plain（平白）的謎題裡，

要用善良和信仰的情操下、經過以年計的情況下，才尋找到的。
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也許，你逐漸地做到銅祭壇的一成，但正因為你做到那一至兩成，

導致你了解銅祭壇之後，你再做餘下的八成。

然而，其他人卻是 1%、一丁點兒也找不到，他完全找不到，

皆因，他整個性格和面對信仰的態度，根本是與銅祭壇，完全背道而馳，

所以，這些人是沒有資格去明白這啟示。

神亦不接受他的祭物，這正是背道而馳，就是，他以為自己獻上祭物，

但，神根本從來不讓他知道甚麼為之銅祭壇，他亦不懂得如何在銅祭壇上獻祭。

因此，他從來沒有於神真正的銅祭壇𥚃，獻上任何信仰上的付出。對不？

因為，神不讓他知道，他不知道，又怎會做到？

甚至，他連銅祭壇在哪，是怎樣的形式，

以及，怎樣才能在銅祭壇上獻祭成功，都完全不懂得。對不？

所以，那些人是完全不認識銅祭壇的。

天主教既不認識銅祭壇，也不認識洗濯盆，

所以他們的一生，又何以能夠經歷這兩件家具呢？絕無可能的。

但錫安卻不同，錫安不但找到銅祭壇，雖則僅找到已經很困難，

找到後，更能理解當中所有的 application（應用），就是它的 requirement（要求），

然後我們嘗試滿足這些要求，就經歷到神的回應。
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其實，試想想，連最古舊的外院之銅祭壇，

如我們在歷史能見到，許多人都是建造石壇來獻燔祭，

你想想，整個聖殿、整個會幕裡，

哪個位置最相似亞伯拉罕建造的石祭壇？

哪個地方最相似挪亞建造，用以獻祭的石祭壇？
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唯有銅祭壇才跟它們相似。

所以，你能看見，全人類歷史亦讓我們看見，

僅銅祭壇的意義，都已讓人能聽到神的聲音、經歷神。

然而，為何很多人不能夠呢？

就是因為他們連銅祭壇也未曾經歷過，都未能過這一關。

但我們卻能夠，所以我們便能夠經歷很多，

譬如，舉個例子，我們曾分享很多真理，既不屬於聖所、也不屬於至聖所：

納十份一、百倍祝福，這些根本都不屬於聖所及至聖所，只僅屬於銅祭壇而已。
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我們有百倍祝福的恩賜運作、百倍祝福的作曲能力、百倍祝福的經濟，

都只皆因我們擁有銅祭壇！

外面教會卻沒有！那是甚麼意思？

他們從未擁有過銅祭壇，從未 apply（應用）過上面的真理。

所以，你會看到所羅門，藉銅祭壇，可以聽到神的聲音。

打從一開始，藉銅祭壇便可初步與神連繫，這就是謎題，對不？
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若要深入了解，就需要我為你們解釋了。

然而，我能教導你們的是，深入了解之後的 application（應用）。

所以，為你們分享後，你們每一個都能夠做到及經歷到神。

 

返倒過來，若我問你們，為何能經歷到神？

你們就不能如我般，指出是皆因銅祭壇了，因為是我為你們講解的。

你想想是何其困難，對不？

 

我解通之後，千禧年裡的人，只是抄襲而已，

我已經示範了、分享了，他們只是抄襲。

於過去二千年裡，有沒有人如我一般能解釋銅祭壇？
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有沒有人懂得把銅祭壇對比，這就是亞伯拉罕獻以撒的石壇、

這就是挪亞踏出方舟後，獻祭物的石壇、

這裡就是，神在每次聞到祭物馨香之後，與人溝通的石壇？

只有少數人知道，銅祭壇只屬會幕最外面的家具。

如我所言，很多人亦不知道，銅祭壇上一定要有馨香祭及煙。

我們並非不行真理，你可以去禱告，但你不能不帶著真心讚美去禱告；

你可以去納十份一，但你不能不帶著甘心樂意去納。

不可以，你一定要帶著甘心樂意！
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做這些事情，不能勉強，以致逼自己到一個階段，連那份讚美都消失，

否則，亦是經歷不到銅祭壇。這就是一定要有煙的原因。

 

所以這個概念，是一個 complete（完整）的 thought（思維），

每件家具都是一個完整的思維。通常需要你成為這樣的人。

所以，即使沒有人教導亞伯拉罕、以撒或挪亞去做這些東西，

但他們本身的人品卻正是如此，所以便建造了石壇。

只要人品合乎整個信仰的要求，他來到銅祭壇前，便會知道銅祭壇正代表上述的東西。

所以，做這些事情的時候，要並排這一點。
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但很有趣，這份善良，是中國 offer（提出）的，

中國所謂的四書五經、唐詩三百首、很多人倫之間的道理、孔子及孟子的教導中，

就有提及這一類的品性、即人的品性。

所以西方人，永遠都不會知曉、永遠都不知道。

只能單純擁有知識、因為他們沒有推崇善良的這份情操。

所以，我在這裡對比，為何我們所經歷的實屬困難。

困難至甚麼程度，看看舉世對銅祭壇的認識都是極為微薄，更遑論對整個聖殿。

 

當然，對每一件家具，都能夠從眾多不同的 angle（角度）、方式作解釋，

可是，正如我所言，能夠解釋得如斯深入、全面、並能夠在信仰上作出應用，

以致銅祭壇能真正發揮它的實質，起碼能達到如昔日石祭壇的級數。

當然，銅祭壇比石祭壇更高級（grade），對不？

但是，起碼能發揮至亞伯拉罕的石祭壇、挪亞的石祭壇、

及神的其他僕人，比如以撒、雅各於神面前，在各處建造的祭壇那樣。

起碼要達到那種程度，意即一定要能夠達至信仰實體化，

真正能經歷神，真正能與神溝通！
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所以，會幕其實能提供一個更大的秘密，

甚至已經超越了亞伯拉罕，亦超越了我們所提及的挪亞，他們的信仰層次。

因為他們只得一個石祭壇，根本就是他們一生所到之處，

然而，神除了把石祭壇變成銅祭壇之外，還延伸出許多其他事情。

 

然而，簡單來說，許多人連亞伯拉罕的信仰也未能達到，

連挪亞的信仰亦未能達到，更遑論會幕和聖殿的級數！

簡而言之， 每一件家具，其實也關於人如何經歷神，

以及與神之間，在信仰上應有的 interact（互動）。 

當你與神之間有了這種互動，那一件家具就能 promise（承諾）給予相應回報，

讓你在神面前經歷到，正是如此！

簡言之，為甚麼要有洗濯盆呢？這是要讓我們知道，

原來，我們在人生與神的互動中，以及為信仰而作的付出中，

若我們不洗淨自己的罪，根本無法再進深一步！
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所以，許多人過不了洗濯盆，他們卻自稱全職，又聲稱自己有 ministry（事工），

這怎麼可能呢？簡直是自欺欺人！

 

即使是祭司，根本也要靠這個洗濯盆，意即，他更換了衣服後，

其實，當他把祭物和血帶進去時，

即使已更換衣服，這不代表他不需要用洗濯盆來洗淨自己！

換言之，若祭司不 clean up（潔淨）自己，

就會面臨這些獻祭的後遺症，這些祝福的後遺症，

這些因經歷神而導致你擁有祝福和神同在的後遺症。
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這是何解？如我所言，你現在被神祝福的話，你便會面臨後遺症。

你的財富增加百倍；你突然間受膏；你成為一個領袖；

你的教會突然由三十人，激增至三千人，明白嗎？

的確會出現後遺症。

 

若你不潔淨自己，卻想進一步擁有神的同在，這是不行的，起碼也要通過這洗濯盆。

 

浸禮，正是讓我們知道，在神的面前，

無論你信主，你都需要浸禮，

無論你事奉，你也需要浸禮，

所以，我們有水浸，也有靈浸！

其實，我們每一個進程，都不可以容許那些事物污染我們。

譬如，舉一個例子，我們初步在物質上經歷神，那麼你便要水浸，對不？

在物質上經歷神，得著百倍，你變得富足了，

那麼在神面前，你是否潔淨呢？

抑或，你富足後卻變得花天酒地？

 

好了！靈浸又是指甚麼呢？

靈浸指的是，你不只是擁有能力這般簡單。

因為擁有了聖靈恩賜之後，你都要有洗禮！

如果沒有洗禮的話，當你有了聖靈恩賜後，便會隨即跌倒。

他經歷聖靈後，便變得驕傲了，是嗎？

他變得奢華了，他人生中的目標亦改變了，對不？
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所以，洗濯盆就代表我們在信仰上，

於每一個真理、每一個層次進步時，都要洗一洗。

因此，祭司給我們見證一件事，不單只祭物本身要洗，

因為銅祭壇是為了獻祭物而設的，但是，那些血亦要在洗濯盆中洗淨。

祭物要洗淨，但祭司呢？祭司都要洗！

祭司要藉著洗濯盆，洗淨自己的血與污穢，然後，他才能帶著祭物進入聖所。

所以，每一件家具，當然，藉著真理復還，讓我們知道，

但它們本身已是一個謎，帶出信仰應有的情操，以及神其實要求甚麼？

而且最重要的是，它變成一個秘密，讓人尋找到神的秘密！
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這是何解？因為你沒有神所期待的質素，便找不著這個秘密，正是這麼簡單！

你不具備神期待的質素的話，祂為何要講出這個秘密給你知道，讓你去親近祂呢？對不？

祂期待，但你又達不到祂所期待的質素，

那麼，祂豈有義務告訴你，應怎樣親近祂呢？

你一定要擁有那種質素，才可以親近祂！

所以，這相對上似是一個矛盾，但亦是一個神的要求，

就是當你達到某個質素之後，於信仰上，你又願意堅持的話，你漸漸就能看得明白這些家具。

若然你說：「我仍看不明白」，

這意味著，你不具備這種質素，神也不想你來到祂面前，對不？

意即，我們於人生中應如何度過呢？應重視甚麼呢？

藉著知道神的方向及真理，我們應如何渡過這個人生路途呢？

在這個路途中，你若願意以神所期待的質素渡過的話，

你便會慢慢了解一件又一件家具，解開一道又一道，神有意用來攔阻壞人的謎題。

在這一、二千年裡，所有壞人都不會知道這些謎題。

所以，你會看見，主耶穌與法利賽人相比之下，

為何主耶穌對這些謎題認識甚多呢？因為神容讓祂知道，其他人卻不能。

所以，這正如我所講，要求確實非常高，這麼困難，

在整整二千年裡，隨時只得一個人或一群人知道，

一個人尋找到，一群人能夠聽明白。
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所以，在未來一千年裡，人們便能更輕易做到。

根本不需要你做甚麼，我已經解釋給你了。

甚至乎，我解釋給你聽後，我還用上一生來示範給你看。

難道你還不懂得學習嗎？

所以，神對他們信仰的期待並不高，

因為這道謎題實在太難了，艱深至一個程度，

神足足等待了二千年，才能讓世界末日臨到。

這是何解？

因為世界末日代表有人解開了謎題，世界可以結束了，正是如此簡單。

世界真正結束的原因，就是等待謎題和聖殿，終於有人能解明及完成它。

有些人完全連做也沒有做過，原因，神不覺得他有資格解明它。

所以，你會看見，凡能解明謎題的人，內裡必定要有聖靈，

但聖靈一定要有性格，你要有聖靈的果子才能與聖靈合作，繼而把謎題解開。

因此，整件事如同一個循環。

這個循環由始至終也強調，神並非要你做死的儀式。

神並非要你在知情下假扮愛主、委身及付出。

神要你在完全不知情下，著實擁有神所期待的質素，

才能 close（接近）這件事，才讓你 approach（接近）這件事。

然後，當你接近這件事時，

神又看見你逐漸朝著優質的性格，與及神的形象進步，

祂才會 unfold（打開）給你。
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所有不具備這些特質的人，往往一心想著：

「日華你分享後，那麼現在我便有動機去做了。」

對於這種人，神其實並不喜悦，那些人最多只能夠做到賓客。

所以，我經常也會說，待我分享出來後，你才去做的話，

你的獎賞會減少很多，有些人甚至沒有獎賞，對不？

事實上，既然到了千禧年時，所有真理我也已經分享了。

試問，我二十歲時能分享到甚麼呢？三十歲時，又能分享到甚麼呢？

然而，到了我被提的時候，我已經全部分享完了。

所以，千禧年人們的獎賞會少很多，

在將來的日子裡，他們擁有的獎賞，甚至比我們所指的賓客還要少。
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因為他們已經知情了，但又真的能夠經歷神。他們必定能夠經歷神。

他們的信仰，甚至會有即時的現象。正如《聖經》所記載，

只要他們不往耶路撒冷去獻祭，就不會有雨降臨在他們的土地上。

正是這種瘋狂的程度，有誰能使他們的信仰經歷，達至如斯程度呢？

我們在過去二千年間也從未見過，但為何到了千禧年，卻突然可以呢？

全因我們教導他們知道，根本一直都可以，

事實上，單單藉著銅祭壇，你已經能夠經歷到神的聲音和同在。

然而，有些人卻以為，好高騖遠地分享很多這些事出來，經常吹牛，卻連銅祭壇也沒有經歷過。

所以，如我所言，無論醫治、恩賜等等，尤其是百倍祝福的真理，

根本全都圍繞著銅祭壇那一個階段而已，那就是「信」了。
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這種才能稱為「信」，並非馬丁路德所提倡的因信稱義，那種仍然如同儀式一般。

對比起我們這種講求人品及性格，他那種仍然如同儀式一般。

因為，那是要發自內心，在受苦時，你仍要感謝及讚美神，凡事謝恩那種級數。

當然，很多人於未信主前，並不具備這種性格。

但他信主後，就要自己朝著這方向培養出來。

好！最後，我想每一個都宣告三次：「我會得到神更大給予我的祝福！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

─ 完 ─
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